

Pressemitteilung des Laufclub BlueLiner:

## Guter Einstand in die Saison für Matthias Wilshusen

Matthias Wilshusen vom Laufclub BLueLiner ist beim Lauf der Sympathie von Falkensee nach Spandau ein guter Start in die Saison auf der 10 km Distanz gelungen. Bei unangenehmen Bedingungen mit nasskaltem Gegenwind auf der Punkt zu Punkt Strecke konnte Wilshusen in der neuen Altersklasse M45 gleich den Kreisrekord von Thomas Wurm 38:02 Minuten aus dem Jahr 2009 um fast drei Minuten auf 35:07 verbessern. Dabei diente der Wettkampf nur als Testlauf für den Berliner Halbmarathon am letzten Märzwochenende. Mit dem Ergebnis geht es mit einem guten Gefühl in die letzten beiden Trainingswochen vor dem Halbmarathon. Wilshusen belegte mit der Zeit den 5. Platz in der M45 und den 28. Platz im Gesamteinlauf.



Foto 1: Matthias Wilshusen im Ziel des 26. Lauf der Sympathie vor dem Spandauer Rathaus